

CAMBIO DE CTO EN TOKU, SALE FUNDADOR Y ENTRA EX MACH Y GALGO

En las startups uno de los roles más importantes es el del CTO (gerente de tecnología): son los encargados de liderar los equipos técnicos, donde el software es fundamental. Toku, la startup de pagos recurrentes fundada por Cristina Etcheberry, Francisca Noguera y Enzo Tamburini, y que levantó una serie A de US\$ 9,4 millones en abril de este año, hizo cambios en su liderazgo: Tamburini pasará a ser VP de tecnología y asumirá como CTO Ignacio Gajardo, ingeniero civil de la Universidad Católica y medallista de bronce en el Panamericano de Toronto 2015, representando a Chile en Hockey Césped. Trabajó dos años en la startup Happy Shop, luego fundó lajunta.cl, donde levantó capital pero

cerró a los dos años. Fue durante seis años CTO de MACH, la fintech de pagos del BCI y desde abril del 2022 lideraba el área de producto y tecnología de Galgo.

"Esta decisión no se tomó a la ligera", dice la CEO de la firma, Cristina Etcheberry: "desde mediados de año, Enzo y yo hemos estado analizando el mejor camino para potenciar nuestra área de tecnología. Sabíamos que para sostener el ritmo de crecimiento de Toku, era crucial iniciar esta búsqueda. Tras un exhaustivo proceso que duró varios meses, estamos convencidos de que la incorporación de Ignacio es el paso correcto para llevar nuestra tecnología al siguiente nivel", agrega.